



KENIAL



April 2025, Namibia

Lena besucht im April das keniale Kinderheim in Katutura, Windhoek, Namibia. Sie bringt den Kids jede Menge Stifte, neue Schuhe und richtig gute Decken. Ganz lieben Dank an Tatonka, Lowa und Stabilo, die dieses keniale Projekt unterstützen.



April 2025, Nepal

Ein fröhlicher Ausflug ins Schwimmbad für die Kinder des New Kopila Home! Es war eine großartige Gelegenheit im Wasser zu tobend, sich darin wohlzufühlen und mit dem Schwimmenlernen zu beginnen. Ein herzliches Dankeschön an Prajola und Prem für ihre fantastische Arbeit vor Ort..



Mai 2025, Nepal

Vielen Dank an Alix von Melle und Prajola in Kathmandu. Auf ihrer Reise nach Nepal hat Alix Hemden, Schuhe, Sandalen und Stifte für die Kinder im New Kopila Home mitgebracht. Wir freuen uns über jeden Reisenden auf dem Weg nach Nepal, der etwas für unser lokales KENIAL-Projekt mitnimmt.



Mai 2025, Kolumbien

Franzi ist wieder auf dem Weg nach Kolumbien. Sie besucht das Projekt „Fundacion Raulito Ley Suenos Urbanos“ in Medellin. Eine Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche, die dort an Projekten rund um Photographie, Kunst, Musik uvm. teilnehmen können, und so ihrem Alltag in geschützter Umgebung entliehen. Mit dabei Rucksäcke und Kleidung.



Mai 2025, Namibia

Eine große Ladung Fußballschuhe, Bälle, Trikots Sätze, Rucksäcke für die Schule und Decke und Schlafsäcke für zu Hause sind bei den Riverheights in Windhoek, Namibia angekommen. Danke an Tatonka, Trikot für die Welt und Lowa, die dieses Projekt möglich machen.



Juni 2025, Mongolei

Wieder erreicht eine neue Lieferung die Mongolei. Und Sandra ist vor Ort um alles mit den MitarbeiterInnen zu ordnen und zu verteilen. Die NGO Freundeskreis Mongolei hilft Kindern mit multiplen Behinderungen und deren Familien in Ulan Bator und draussen in der Steppe.



Juni 2025, Namibia

Im Juni besuchen wir erneut die Riverheights in Namibia. Die Fußballinitiative bietet Jungs und Mädchen aus dem Township Katutura nicht nur die Möglichkeit Fußball in fast allen Altersklassen zu trainieren, an Ligaspielen teilzunehmen und eine echte Gemeinschaft zu erfahren, sondern hilft auch mit Nachhilfe Unterricht bei den Schularbeiten und bietet im neuen Gemeinschaftsraum einen Treffpunkt



Juni 2025, Namibia

Jeden Sonntag bekommen hier über 150 – zum Teil wirklich kleine Kinder – eine warme Mahlzeit. Die Jüngsten sind erst ein bis zwei Jahre alt. Alle warten geduldig zusammen bis das Essen fertig ist und dann dürfen die kleinsten Kinder zuerst ein kleines Schüsselchen Reis, Kartoffeln und etwas Dosenfleisch essen.



Juni 2025, Namibia

Wir besuchen wir das Kinderbewaarhuis in Windhoek, Katutura. Die Kids bekommen Schuhe und jede Menge Kleidung. Es ist schön, alle wieder zu sehen.



Juli 2025, Kenia

Im Juli gibt es neue Sachen für die Kinder der Utunzi Kwa Watoto in Kenia. Dennis macht sich aus Innsbruck auf den Weg und mit im Gepäck hat er Kleidung, wie Shorts, Hosen, Jacken. Und dazu für die Kleinen Schuhe und Sandalen. Einen Tag lang besuchen die Reisenden die Schulen der Kinder.



August 2025, Kenia

...und nochmal eine Reisende nach Kenia. Danke an Esther, die für die Kinder der Utunzi Kwa Watoto Schuhe und Kleidung mitbringen kann. Und natürlich ein großes Dankeschön an Bena für die Organisation vor Ort.



August 2025, Mongolei

Ojuka ist unterwegs in den Weiten der Mongolei, fern ab von Ulan Bator und besucht die Familien in deren Jurten. Mit dabei hat sie für die Kinder Kleidung und Schuhe.



August 2025, Kenia

...und weiter geht die Verteilung der neuen Sachen an die fast 100 Kids der Utunzi Kwa Watoto.



August 2025, Mongolei.

Und weiter zieht Ojuka durch die Mongolei, von Familie zu Familie. Mit Wintersachen, Schals, Schuhen und Rucksäcken für die Kinder. Es hat ein wenig gedauert, aber alle Schuhe sind bei den Kinder angekommen.



August 2025, Namibia

Eine ganze Ladung mit Decken, Schuhen, Sandalen, Rucksäcken, Fußbällen, Trikots und mehr erreicht die Riverheights in Katutura, Namibia.



August 2025, Chile

Es ist geschafft. Wir haben Monate gebraucht um unsere Sendung an Sachen (Rucksäcke, Taschen und Kleidung – danke an Tatonka und das DAV National Kletterteam) bis nach Chile zu bringen. All die Bürokratie, dass Hin und Her unzähliger Dokumente und Anträge dauerte schier ewig. Danke vor allem an die Menschen vor Ort, die so viele Behördengänge für uns gemacht haben.



Sept. 2025, Nepal

Und nochmal kommt einiges für die Kinder in Kathmandu an. Feste Schuhe und Kleidung. Wir sind super froh, dass gleich zwei Reisende etwas für die Kinder des New Kopila Home mitgenommen haben.



Sept. 2025, Nepal

Heute ist die Zahnärztin im New Kopila Heim, danke an Annabel auf Wegen und ihre großartigen Mltstrei-ter. Für alle Kids im New Kopila Heim gibt es eine Zahärztliche Untersuchung, und wenn nötig auch Be-handlung vor Ort. Vielen Dank dafür!



Sept. 2025, Namibia

Lena ist wieder in Namibia und besucht die Omuhoro School. Für die Abschlußklasse der Volksschule hat sie einen Rucksack für jedes Kind dabei. Für viele der Kinder ist das der erste Besitz überhaupt. Eigentlich sollen nur die Schulsachen rein, aber es werden wohl ein paar Lieblingssachen mit eingepackt.



Sept 2025, Ruanda

Die neue erste Klasse der Happy School in Ruanda wird eingeschult. Ein wunderbares Projekt der kjhr aus Düsseldorf. Und wir dürfen wie jedes Jahr die 25 Erstklässler mit Schulrucksack, Sandalen und Shirts ausstatten. Einfach kenial. Danke an Tatonka, Sprayway und Columbia für die Unterstützung.



Dec 2025, Chile

Im Dezember 2025 ist Vreni auf dem Weg nach Chile mit Sachen für die Laura Vicuña Schule. Erneut bringen wir viel warme Kleidung. Danke an Tatonka, Ortovox und Lowa für die Spenden. Und an Ellen, die uns mit warmen Saachen für jüngere Kinder aushilft.



Dec 2025. Kenia

Auch nach Kenia und zur NGO Utunzi Kwa Watoto kann Florian auf seiner Reise zwei große Säcke mit Sachen wie Kleidung, Schuhen und Rucksäcken bringen. Bena betreut über 100 Kinder rund um Nakuru und wird alles verteilen, nachdem die Schule wieder anfängt.



Dec 2025, Namibia Soupkitchen

Danke an Lena und an Katrin. Beide konnten noch Ende Dezember zwei große Gepäckstücke gefüllt mir Kleidung für die Kinder und Jugendlichen mitbringen, die Sonntags in der Soupkitchen für eine warme Mahlzeit anstehen. Fpr viele ist es die einzige waarme Mahlzeit in der Woche. Dank an John, der vor Ort alles organisiert.

KENIAL

www.kenial.de

Spenden, Donations
KENIAL e.V.
IBAN DE46700916000000500640
BIC GENODEF1DSS
VR Bank Landsberg-Ammersee